
3 Pièces

86 m²

Réf. 85188442

1 100 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé au Cœur vibrant de cannes, sur la prestigieuse rue d'antibes, cet

éLégant appartement de 86 m² avec sa terrasse privé de 12 m² incarne

raffinement, confort et charme. Dès l'entré, un vaste hall vous accueille,

menant à un lumineux séjour de 30 m² qui offre une vue exceptionnelle

sur  la  rue  commerçante  la  plus  emblématique  de  cannes.  La  cuisine

indépendante,  avec son coin  petit-Déjeuner,  est  un espace idéal  pour

savourer  des  moments  de  Détente.  Les  deux  chambres,

soigneusement  séparées du salon,  s'ouvrent  sur  une terrasse paisible

avec vue sur une cour arboré. La suite parentale dispose ...

Located in the heart of Cannes on the prestigious rue d'Antibes, this exceptional 86

m²  apartment,  complete  with  a  12  m²  private  terrace,  embodies  luxury,  comfort,

and  elegance.  Upon  entering,  you  are  greeted  by  a  spacious  entrance  hall  with

ample storage, leading to a bright 30 m² double living room with an unrivaled view

of  Cannes'  most  famous  shopping  street.  The  independent  kitchen,  thoughtfully

designed,  includes  a  cozy  breakfast  area  perfect  for  peaceful  moments.The  two

bedrooms, set apart from the living area, ensure absolute tranquility. Large French

doors open onto the peaceful ...
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